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「関東が大変なことになる」そんな事前の警告でメディアを埋め尽くしていました。そして関東を直撃した

翌 13日朝飛び込んできたのは・・・・・ 

E7系新幹線かがやき 7編成が車両基地で水没した姿でした。子供の影響でシンカリオンブームが到来しつつあ

るアキノリ家ではかなりショックな画像です。直後、お菓子屋さんのグループ LINEに「千曲川氾濫てイッチー

平気なの」「やばい。逃げ遅れた店は大丈夫です。心配ありがとう」と共にアパートの一階部分が完全に水没

した写真が数枚添付。「充電切れるとまずいのでこのへんで。」との LINEを最後に音信は途絶えました。阿武

隈川決壊、多摩川氾濫と徐々に明らかになる被害状況。コラムを書いている 22日現在で「84人死亡 71河川で

決壊」という広域大規模被害をもたらしました。200人を超える死者を出した西日本豪雨がほんの一年前です。

どうやら 100年に一度と呼ばれる天災が毎年のように起こり始めているのです。地球温暖化が原因だ！！云々

という話もありますがその話は置いといて・・・ 

私たちはこの自然と生きていかなければならないのです。どこで発生するか分からない 100年に一度レベルの

災害を想定して完璧に備えよ、というのはおそらく経済的にムリがあるでしょう。しかしできる事は無限にあ

ります。ハザードマップの確認やちょっとした備蓄、そうした行動 

がいざという時に事前に逃げられるか否かという差を生むのではと 

考えます。私たち丸三でも災害備蓄用の長期保存水を最近になって 

買い揃えました。これもあくまで第一歩です。 

ＰＳ小布施で被災したイッチーより次の LINEが入ったのは二日 

後の 15日午前中、深夜ボードで救出された動画付きで無事の報 

告を頂きました。              （アキノリ） 

 

令和最初の丸三収穫祭は雲ひとつない晴天と心地よい秋風のなか、のんびりと行われました。畑の方は育ち盛り

のちびっ子たちを中心に、大きな芋を掘り当てて自慢顔をみせたり、カゴいっぱいになった芋を親子、同僚と運ん

だりと、過ごしやすい気温も手伝って手際よく堀り終わりました。芋はイベントを待ってはくれません。すくすく

育った大きな芋は少し新芽が出ているものもありましたが、毎年収穫祭の芋を心待ちにしている方が多くいるの

で、皆持ち帰ったらこの旬の味がすぐに食卓に上ったのではないかと想像されます。 

毎年「社員が楽しめる負担の少ないイベントだったか」が収穫祭後の感想としてあがっていますが、今回の新し

い取り組みのひとつとして社員が料理を担当しなかったことが大きな変更点となりました。今年はマルコでご懇

意いただいております「kino kino」様や「mio cafe」様に、特製のお弁当やお菓子をこの日のために作ってい

ただきました。マルコとお客様の信頼関係の積み重ねに感謝です。結果的に料理の準備の省略化は後片付けの負担

の軽減に繋がり、終了時間も短縮されたと思います。一方で手作りのおもてなしの精神も収穫祭のコンセプトなの

で、また来年の企画段階で煮詰めていきましょう。 

「こども銀行」の紙幣で食事を交換したり、「お父さんは誰か」等の準備、実行お疲れ様でした。仮想通貨を使っ

てソフトクリームや綿菓子、ポップコーンを食べている子どもたち、タピオカミルクティーに手を伸ばすおじさん

たち、短い時間でしたが堪能できたと思います。「箱の中身は？」「お父さんは誰か」など、子ども向けのイベント

は「私も僕もやりたかった」という声が聞こえていました。大道具や小道具の準備や進行お疲れ様でした。ひと手

間がかかる余興の部分ですが、参加する子ども達の期待に応えられるようハードルは上がっていきそうですね。 

ラストは安定の「丸三バンド」がおきゃくの座敷席に元気な歌声を響かせて、体も心も躍らせたところで今年のフ

ィナーレとなりました。 

各委員長の皆さんへこの日のために多忙な時間を調整しながらの企画、準備、進行ありがとうございました。ま

た来年皆で楽しみましょう。                 （ケンイチロウ）            

 

ありがとうメッセージ MVP 

【8月】 

【9月】 

ユイさん  （52票中 5票） 

ハナさん（109票中 9票） 

マナブさん   （52票中 5票） 

丸三 TIMES 

 

いつもお話を聞いて下さりあり

がとうございます！ 

ラララ音楽祭では素敵なライブをありがとうございました！ 

受注の件などいろいろありがとうございます。見てたらやる気が

してきました！m(__)m 



 

 
  

                                                        

                                                                                                         

今後の予定 編集後記 

 今月は、たくさんの楽し 

いイベントがありました。 

寒い季節になりますが、風邪 

など体調を崩さないように 

頑張りましょう！    

いつも丁寧で優しいスタッフさんばかりなので、安心して出店す

ることができます！ 

 ほかの出店者さんとも和気あいあいとお話ししながら、毎回楽し

い時間を過ごさせていただいております。 

いつも楽しい時間をありがとうございます。 

 

マルシェ de マルコ 9/28 10/20 
出店者様のお声聞いてみました！ 

すべて準備してくださるうえに、スタッフの Aさんはお天気ま

で晴れにしてくれて！！もう感謝しかないです。 

スタッフみなさんの可愛らしい笑顔に、とっても癒されました♡ 

 

 

 

ぽめろの森さん 

 

カルチャー分室さん 

前回も感じましたが、スタッフさんの手際の良さでとてもスムーズに販売

ができ、帰りも何もお手伝いしなくていいくらい片付けもしていただいて、と

てもありがたかったです。 

 お客様ともご一緒の出店者さんとも楽しくお喋りができ、すごく好きなイ

ベントです。 

 

 

littlewingさん 

 

初めての出店でしたがゆったりと販売させ 

ていただきありがたかったです。 

また、ぜひ参加させていただきたいです。 

 

ラフルさん 

 

たくさんのありがたいコメントをいただくことが

できました。 

マルシェ de マルコも残るところあと 1 回となりま

した。ラストマルシェ de マルコは 11 月の 23 日で

す。お楽しみに！          

（ユウナ） 

ハナ 

 今年も楽しく歌うことができました！応援に来てくださった皆さん、ありがとうございました。 

丸三バンドのボーカル、とても貴重な経験になりました。この経験を活かして？今後も頑張りまーす！ 

ラ・ラ・ラ音楽祭      

ユイ 

「ラララ音楽祭 2019」とっても暑いなか熱い？応援ありがとうござい 

ました！みなさんの笑顔に助けられました。また「いつか」お会いしま

しょう。 

 

アキヒコ 

「バンドの調和を作るのがベーシーストの仕事」 

低音の魅力担当の Mottieアキヒコです。 

今回で 4度目の挑戦でした。暑い中、御参加、御声援して下さった社長 

をはじめ皆様方本当にありがとうございました。皆様のおかげで楽しい 

ステージが出来ました。選曲には難儀しましたが、いかがでしたか。 

これからも「丸三バンド」と共に音楽を楽しみましょう。 

次回は、中央公園(メイン会場)でお待ちしております。(まだ決まってま

せんが…) 

タイヘイ 

僕は今年で 3回目の出場となりましたが、相も変わらず本番は緊張します。 

それでも毎年会社の仲間が応援に来てくれるのは心強いですしありがたいことで感謝しています。これからもみん

なで楽しく演奏していけたらなと思います。 

会長をはじめ、社長、社員の皆様とご家族の方、又お客様、暑い中応援してくださって 

ありがとうございました、とても心強かったですしおかげさまで楽しんで演奏することができました。この場をお

借りしましてお礼の言葉に代えさせていただきます。又、来年もパワーアップして参加します！ 

ミスズ 

「1年って早い！！」ラララ音楽祭🎵 

毎年緊張半端ないですけど💦今年は初の 1人ピアノ担当… 

吐きそうでした（笑）手の震えもバッチリ映像に映ってました（笑）本当…何度も練習しても本番には弱いです。。

バンド仲間の皆には感謝です(^ ^)ありがとうございました。 

 

 

タカトシ 

 丸三バンドとして参加する事には、とても賛成です。 

とても良い構成と選曲だと思います。子供から大人まで、楽しめる曲又、笑えるステージング、とにかくお祭り

なので楽しくやりましょう。をコンセプトにガンバってます。 

ユウキ 

今年も暑い中演奏しました。毎回緊張しつつも、急なタカトシさんのハイテンションに笑わせて 

もらいながら楽しく演奏する事が出来ました。 

自分は本番よりも練習が楽しく、演奏曲を決めてから各自家で練習をし、スタジオで皆と初合わせした時にそこそ

こ聴ける演奏になっている時が 1番楽しく、少し鳥肌が立つぐらいビックリします。皆のレベルが上がっているな

と実感します。来年も出演が決まれば、また少しレベルの上がった演奏が出来たらなと思います。 
11月 20日     バレンタイン展示会 

21日     第 74回全社経営会議 

23日     マルシェ deマルコ 

 

12月 1日     Hi-Six 42.195km 

          リレーマラソン （カナエ） 


